



Steuererklärung 2025

Die Steuererklärung für 2025 schon im Januar 2026 abgeben?

Das ist möglich – aber meist nicht sinnvoll.



Warum sich eine frühe Abgabe der Steuererklärung 2025 meist nicht lohnt

Die Einkommensteuererklärung 2025 kann zwar ab dem 1. Januar 2026 eingereicht werden, die Finanzämter beginnen mit der Bearbeitung jedoch in der Regel erst ab Mitte März 2026. Grund dafür ist, dass Arbeitgeber, Versicherungen und andere Stellen ihre steuerrelevanten Daten noch bis Ende Februar 2026 an die Finanzverwaltung übermitteln.

Wer zu früh abgibt, riskiert unvollständige Angaben, Rückfragen und Verzögerungen – insbesondere, wenn Vorjahreswerte übernommen werden müssen.

**Wir stehen Ihnen mit
Rat und Tat zur Seite.**

Tipp für Sie

Reichen Sie Ihre Steuererklärung 2025 ab Mitte März 2026 und möglichst elektronisch ein. So erhöhen Sie die Chancen auf eine schnelle Bearbeitung.

**Ihre Steuer in guten
Händen!
Nicola & Stefan Penka,
Ihre Steuerberater**

